

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

251

Wien, am 4. September 1933.

Ein Franz Mair-Hof in der Leopoldstadt.

Der Gemeinderatsausschuss für Wohnungswesen hat in seiner letzten Sitzung auf Antrag des Gemeinderates Reismann beschlossen, die städtische Wohnhausanlage an der Schüttelstrasse in der Leopoldstadt zur bleibenden Erinnerung an den verstorbenen Schulmann und Chormeister Franz Mair "Franz Mair-Hof" zu benennen.

Im Inneren der Wohnhausanlage wird eine Erläuterungstafel mit folgendem Text angebracht werden: "Franz Mair (1821 - 1893), Schulmann, verdient um den österreichischen Männergesang". Ausserdem wird an den äusseren Schauseiten des Baues die Aufschrift " Franz Mair-Hof" angebracht werden.

Leihgaben der städtischen Sammlungen für Wiener Ausstellungen.

Die Genossenschaft der bildenden Künstler Wiens veranstaltet anlässlich des Allgemeinen Deutschen Katholikentages in der Zeit vom 26. August bis anfangs Oktober im Künstlerhaus eine Ausstellung " Malerei, Plastik und Kunstgewerbe 1680 ~ 1880", die religiöse Werke aus den genannten drei Kunstzweigen umfasst. Auf Ansuchen der Ausstellungsleitung hat der Gemeinderatsausschuss für allgemeine Verwaltungsangelegenheiten am vorigen Montag beschlossen, dieser Ausstellung aus den Beständen der städtischen Sammlungen eine Reihe eigenhändiger Entwürfe für Kirchenbauten, die von Friedrich von Schmidt und Otto Wagner stammen, als Leihgabe zur Verfügung zu stellen.

Anlässlich der Wiener Jubiläumsmesse wird vom Gewerbeförderungsinstitut der Kammer für Handel, Gewerbe und Industrie gemeinsam mit der Wiener Messe-Aktiengesellschaft in den Messeräumen der Burg in der Zeit vom 3. bis 10. September eine Ausstellung "Volkstümliches Handwerk" veranstaltet. Diese Ausstellung bietet neben modernen Spitzenleistungen der verschiedenen Gewerbe auch eine Rückschau über deren Entwicklung. Der Gemeinderatsausschuss für allgemeine Verwaltungsangelegenheiten hat den Beschluss gefasst, auch für diese Ausstellung eine Reihe von Leihgaben aus den Beständen der städtischen Sammlungen zur Verfügung zu stellen.

Einschreibungen in die städtischen Kindergärten und Horte.

Die Einschreibungen in die städtischen Kindergärten und Horte finden heuer am 11. und 13. September von 8 bis 12 Uhr vormittags statt.

Freigabe des Autoverkehrs in der Hauptallee am Freitag, den 8. September.

Der Wiener Magistrat hat auf Ansuchen der Wiener Stadion Betriebs-Gesellschaft m. b. H. das Befahren der Prater Hauptallee mit Benzinkraftfahrzeugen am Freitag, den 8. September, in der Zeit von 12 bis 20 Uhr gestattet. Die Erlaubnis gilt für die Strecke vom Praterstern bis zur Einmündung der Meiereistrasse; das Befahren der Hauptallee mit Krafträdern, Last- und Gesellschaftswagen bleibt auch am Freitag, den 8. September, verboten.